



# 君津ロータリークラブ週報

例会日 毎週月曜日  
12:30PM~13:30PM  
例会場 ホテル千成  
Tel:0439-52-8511

事務局  
〒299-1144君津市東坂田1-3-3-304  
Tel:0439-52-8882  
Fax:0439-20-8880

2016~2017年度

Vol. 25回 No.1993 2017.2.6

平成29年2月 第1例会 晴

点 鐘 鈴木 莊一会長  
国歌 斉唱 君が代  
R ソング 奉仕の理想  
お客様 柳 邦明(株エルフ商事 代表取締役)  
" ゲエン・フー・チン(米山奨学生)  
入会者 上妻 敬子(株アガツマ 代表取締役)

【出席報告】 免除者4名 休会0名

例会数	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
1993	54	52	49	2	94.23 %
1992	54	51	47	4	92.15 %
前々回の修正		メイクアップ0名			90.20 %

(敬称略)

## 会長挨拶及び報告

鈴木莊一会長

皆さんこんにちは、本日は東京愛宕RC柳邦明さんをお招きしました。簡単な略歴をご紹介しますと、

2008年にインド訪問

2010年に再訪問

2011年にインドで現地法人を立ち上げ、なごんだり癒されたりする空間とシュークリームやケーキを販売する日本式スイーツショップ「iroha」を設立。

\*現在は製菓学校の設立を計画中でインド市場で成功した数少ない中小企業経営者として各地で講演をされています。

2013年東京愛宕RC設立チャーターメンバー。

2016年度クラブロータリー財団委員長、ロータリー活動ではポリオ撲滅を中心にご活躍され、事業においても六本木に事務所を構え安定した生活しながらもインドに拠点を求めご活躍されている。皆さんに興味深いお話になればと思います。私も次年度は地区の国際奉仕に携わるのでいろいろ勉強できればと考えております。

また本日は上妻さんにご入会頂きました。ありがとうございます。

いよいよ来月には45周年事業も開催されます。45周年事業に集中するあまり、気が付きませんが

したが、4月には当例会2000回を迎えます。この記念を皆さんでお祝いもしたいと考えております。

## 報告

- 2月4日(土)ロータリー財団補助金管理セミナーが開催されました。当クラブからは次年度ロータリー財団委員長 内藤会員が出席しました。ご苦労様でした。後程、内藤会員より報告をお願いします。
- 奨学生ゲエン・フー・チン君へ奨学金をお渡します。

## 幹事報告

内山貴美子幹事

- 2月8日(水)、周西小学校にて出前教室が開催されます。  
講座を開講して下さる職業奉仕委員会の倉繁委員長、川名会員、永嶋会員、原田会員、西山会員、黒岩会員、宮本会員、阿部仁会員、宜しくお願い致します。  
集合：10時 周西小学校(現地集合)  
終了予定：12時5分  
お食事会：12時30分 ホテル千成  
※お食事される方の人数を事務局までお知らせ下さい。
- 本日の例会終了後、第8回定例理事会が開催されます。理事・役員の方は出席よろしくお願ひ致します。

## <回覧>

- 君津RC週報
- 第4分区週報
- ロータリー手帳の申込確認案内
- ザ・ロータリアン(英語版)
- 財団室NEWS(2月号)
- ロータリー米山記念奨学会財団設立50周年チラシ
- ロータリー100周年記念シンポジウムについての朝日新聞広告
- 45周年式典の出欠及び甲府東RCとの交流会の出欠について

＜配布物＞

- 1. 例会プログラム
- 2. ガバナー月信 2月号
- 3. 八重原中学校の出前教室の講師へお礼のお手紙

入 会 者 紹 介

紹介者 内山貴美子会員  
 入会者 上妻敬子様

名 前：上妻敬子（あがつまけいこ）  
 生年月日：昭和46年 5月 9日生45歳 おうし座  
 A型  
 出身地：木更津市  
 最終学歴：バンタンデザイン研究所 企画デザイン科卒  
 身 長：163cm  
 体 重：1年待ってください。がんばって痩せます。  
 未婚・既婚：独身です。お兄さんがフィリピンで  
 会社を経営 妹さん（株）アガツマ？  
 特 技：動物と仲良くなれること。  
 長 所：几帳面でがんばりがきく。  
 短 所：我が強くわがまま。  
 性 格：めんどくさがりですが、一度決めたこと  
 はコツコツやり通します。

入 会 式

鈴木荘一会員



委 員 会 報 告  
親 睦 委 員 会

2月の誕生日・私の記念日

2月の誕生祝		
岡野 祐	S. 41.	2. 3
隈元 雅博	S. 41.	2. 13
永瀧 嘉嗣	S. 28.	2. 18
中村 圭一	S. 32.	2. 18
早見 秀一	S. 39.	2. 23

2月の私の記念日		
宮本 茂一	S. 58.	2. 6
時下 俊一	S. 60.	2. 10
早見 秀一	S. 39.	2. 23



次年度ロータリー財団委員会  
ロータリー財団補助金管理セミナーの報告

内藤智次次年度委員長

次期ロータリー財団委員長としてロータリー財団補助金管理セミナーに出席しました。

セミナー内容は、ポリオプラスへの参加の重要性と年次寄付の推進と併せて地区補助金の活用の推進といったものでした。

クラブ参加資格認定：覚書（MOU）を忘れずに提出した事も併せてご報告いたします。

以上です。ありがとうございました。

プ ロ グ ラ ム

卓話「なぜインドに魅せられたのか」

株式会社 エルフ商事  
 代表取締役 柳 邦明様

本日はお呼び頂きありがとうございます。皆様にとってインドを知るきっかけになれば幸いです。また興味や関心を持たれましたら、ぜひ一度インドに行って、ご自分で体験して頂けたら嬉しいです。



さて、早速ですが今日話すことは4つあります。

1. インドの概要と進出した主な理由

インドと言うと、タージ・マハールやガンジス川で沐浴とか、笛を吹くと蛇が出てくるといったイメージがありますが、実際は大きなショッピングモールがあり、ここだけ見ると日本とほとんど変わりません。一方でホテルの裏側にはスラム街が広がっていたり、道は歩くには難しい状況だったりもします。新しもの旧いもの全てがごった煮（カオス）になっているのがインドと言えるかもしれません。

そう言ったインドも2014年に政権交代してモディ政権になってから、だいぶ変わってきました。いわゆるモディノミクスと言われる改革です。今モディ首相は安倍政権と親密な関係なので、皆さんもニュース等でお聞きになったことがあるかもしれません。モディ政権になってから、日本企業の進出も拡大

してきたように思います。私が起業した2011年には、デリー近郊で3,000人ほどだった日本人が、2016年には5,000人になり、インド全体でも8,000人弱にまで増えてきました。

さて、インドについて考える時に、日本と最も違うところは所得格差とカースト制です。ガンジーがイギリスから独立した際、カースト制度は法律上なくなりましたが、現実には今でも続いています。また富める者は富み、貧しい者はずっと貧しい。1億総中流と言われる日本人には分かりづらい現実です。とはいえ、貧しい者が悲観にくれて生きている訳ではありません。インド人はとても陽気で毎日を楽しんでいる、そんな姿を見ると、我々日本人の方が人生楽しんでないのではと考えるところもあります。

次になぜインドに進出したのかについてですが、主に4つあります。

1つ目は、人口構成が理想的と言えるからです。図のようにインドと日本の年齢別人口構成をみると、日本が逆ピラミッドになっていますが、インドは理想的なピラミッド型で、向こう30年は労働人口に事欠きません。これは進出する上でとても大事だと思いました。

2つ目は、今のインドは1960年代の日本に似ていると感じたからです。昭和30年代40年代はまさに高度成長期で、日本が飛躍した時期でもあります。インドも今中間所得者層が増え、いわゆる三種の神器と言われたテレビ・洗濯機・冷蔵庫が爆発的に売れています。

3つ目はインフレ時には、不動産などのストック投資がいいと考えました。元々不動産会社を経営していますので、不動産投資をすればインカムゲインばかりかキャピタルゲインも期待できます。いずれ日本人向けサービスアパートメントを展開したいと考えています。

最後に、皆さんもご存知かと思いますが、過去2,000年間のうお座の時代からみずがめ座の時代に移行しています。以前は強いリーダーがいて、ついていく組織でしたが、今の時代はそれぞれ個人が既にリーダーで何を成すのかを明確に持っていて、その個人がグループワークをしていく。そんな時代が変わってきています。個人が重要だから、多様性、ダイバーシティという言葉が溢れてきました。以前であれば、自分のような個人が突然インドに行って起業するなんてありえませんでした。去年あたりから自分の知人など起業する人が増えてきています。

いろいろと書きましたが、なぜインドに進出したのかを一言で言うと、とても居心地が良かったからです。埃っぽいし、融通は効かないし、気配

りもないので日本人にとって決して住みやすい場所ではありません。でも、この喧騒やカオスの中に、静寂さや純粹さが見えてくるのがインドの醍醐味だと感じます。

## 2. インドの事業「Iroha」について

ニューデリーの南側にグルガオンという新興の都市があり、こちらに外国人や日本人が多く住んでいます。ここに2011年からシュークリームやケーキといったスイーツとパンの製造販売を始めて6年になります。おかげさまで、インドで初めて日本人パティシエがいるお店として、今では現地にいる日本人にはよく知られるお店になりました。こうして聞くと、順風満帆のように聞こえますが、危機的な状況になったこともあります。その際たるものは、一緒にインドに行ってくれたパティシエが1年も経たないうちに辞めたことです。正直彼女がインドでスイーツショップをやるというから、出店したのにと怒りもありました。もう辞めてしまおうかと思った矢先、あるお客様が自分に会いに来ました。状況を聞きつけたのでしょうか、そのお客様は「Irohaを閉めないでください。私たちにとってIrohaはオアシスなんです。辞められたら困ります。」と強い口調で言われました。その時気づいたんです。自分で作ったこのお店は自分の手を離れてお客様のお店になっているんだと。これは辞められないと思い、必死になって人を探し、今のシェフに出会い、パンを始めたことから今やパン屋として知られるようになり、6箇所の拠点と12月にムンバイ、今月からチェンマイに空輸するようになりました。前のパティシエが辞めて1年も経たないうちに自分の所に来て、今度デリーにお店を出すことになったから、VISAに必要な書類が欲しいと言ってきました。正直オリジナルのスイーツに勝てるのかと不安になりましたが、お客様にとってスイーツショップが2軒できるということは選択する自由があるわけでメリットがあると思い、書類を渡しました。結果的には、競合になることはなく、こちらはパンをメインに、彼女はお菓子をメインにすることでお互い補充し合う関係になりました。もし、自分のことだけを考えていたら、今のような関係はできていなかったと思います。これは自分の成長の過程なのかもしれません。

Irohaの事業の未来は教育だと思っています。今やっていることは、日本のスイーツやパンの作り方を学んでいるだけで、このままではイノベーションは起きません。明治時代にインドからカレーがやってきた時、スープのようなカレーは日本の米に合わず、誰かが炒った小麦粉（カレー粉）を入れることでもっちりとした、日本の米に合うカレーライスを開発しました。だからカレーライスは国民

食になりました。同じように、日本の技術を使って、インド人シェフたちがインド人にとって美味しく食べやすい商品開発が必要だと思っています。そのためには知識を得られる製菓学校が必要だと思っています。

### 3. 東京愛宕RCについて

2013年に創立された歴史も浅いクラブです。スポンサークラブもなく、ロータリアンが一人もいない中、新たに創ったRCで、しきたりも分からずお叱りを受けることもありましたが、その分自由にやれたところもあります。21名で始まったクラブが、現在29名増えたのですが、財政的に厳しい状況です。しかし、大変ながらも奉仕活動を通して絆が生まれ、良いことも悪いことも分かち合えるメンバーと出会えたことは財産です。今後20年30年と歴史を刻んでいけたらと思っています。

### 4. ポリオワクチン投与活動

先週1月28～29日にインドでポリオワクチン投与活動を行いました。2001年から小児科医でもある関場先生が始められた活動で、今回が16回目になります。全国一斉ワクチン投与日に世界各国からロータリアンが集い、前日に周知する目的でパレードをして、翌日生ワクチンを5歳以下の子供たちに2滴投与します。スラム街に近い環境の子供たちです。臭かったり、汚かったりするのですが、活動しているとそれどころではありません。一人でも多くの子供たちに投与したいと前のめりになって活動している自分がいます。この活動を通してロータリーって凄いなあと感じたのです。投与し終わった後、インドポリオプラス委員会事務局長のロケシュさんがこう言いました。「今回皆さんが子供たちに投与したワクチンの一滴二滴は、単なる一滴二滴ではありません。その子供たちの一生を支える一滴二滴なのです。どうか皆さん、また来年もインドにお越しください。そして、この運動を支え続けてください。来年もまた会いましょう。」来年も参加したいと強く思いました。

最後にインドから見た日本についてですが、30年前の日本の強みはものづくりでした。しかし今やハードでは、中国・韓国・台湾に勝てなくなっています。では、日本の本当の強みは何でしょうか。それは、和む心 (Japanese life style)だと考えます。おもてなしの心、気配り、癒すとといったことは、他の国では真似ができないと感じます。私は40歳にして日本を出ましたが、その時初めて日本で当たり前だと思ってきたことが違って見えました。日本人である前に、「世界人」だという意識がますます必要な時代になったのではないかと思います。国同士の利害を大切にするのではなく、地球全体

として何ができるのか。これからも、探究して行きたいと思います。

インドは可能性に溢れています。ぜひ皆さんも一度は訪れて体験してみてください。ご静聴ありがとうございました。

### ニコニコBOX

- 鈴木 荘一 本日は柳様におかれましては、遠路卓話にきて頂きありがとうございます。上妻様、入会おめでとうございます。一緒にロータリーを頑張りましょう。
- 内山貴美子 柳様、フー・チン君、上妻様、本日は来訪ありがとうございます。上妻様、これからロータリー活動頑張りましょう！
- 隈元 雅博 上妻さん、ご入会おめでとうございます。柳様、本日はありがとうございます。次回はこちらからお邪魔させていただきます。本日、誕生日の御祝いを頂きました。ありがとうございます。これからはロータリー活動を頑張ります！
- 宮本 茂一 今日とは恐怖の結婚記念日です。私の記念日ありがとうございます。
- 永嶋 嘉嗣 もうすぐ64歳になります。来年は肺炎球菌ワクチンです。吉野さん、一緒に受けましょう。誕生祝いありがとうございます。
- 時下 俊一 今週末、送って頂くお花を楽しみにしています。私の記念日ありがとうございます。
- 武田富士子 ここのところ気持ちの良い日が続いてました。富士山がとてもきれいに見えていて嬉しいですね。君津や木更津から見える富士山が一番きれいに見えませんか？皆さん覚えてますか「子じつけ」ですよ、小さな声で「富士(子)山きれい！」人に言われないので富士山が見えている時くらいよろしくです。
- 岡野 祐 四つのテスト唱和させて頂きました。改めて身が引き締まる想いでした。
- 松井泰次郎 インフルエンザが流行しています。「うがい・手洗い・マスク着用」で予防し、健康管理して行きましょう。
- 佐々木昭博 先週、久しぶりに現場作業にフル参戦して来ました。北風の吹く中の夜間工事。おまけに20mの高所

	作業でしたので、かなりこたえましたが無事終わる事が出来てホッとしました。しかし、現場の働がかなり鈍っているな～と実感させられました。		末から1ヶ月以上体重が80kgを切ったので、おやつを押さえていましたが…今週は運動の負荷を増やします。ありがとうございます。
齋藤 孝弘	皆さん、こんにちは。暖かい日が続きますが体調はいかがですか？暖かくなりここ数日くしゃみ・鼻水が始まり、花粉が飛んでいるのかと思う数日となってきました。花粉症はとても辛いです。早めに耳鼻科に行き薬をのみ万全にしたいと思います。柳様、卓話ありがとうございます。上妻様、今後もよろしく願います。	荒井 岳彦	1月はあつと言う間に終わってしまいました。先週あたりから花粉症らしき症状に苦しんでいます。早く治るといいのですが…
近藤 洋子	節分は季節を分ける日という由来があり、私も社員と一緒に縁起の良い恵方巻を食べました。	村上 進	柳様、卓話ありがとうございます。先週、パソコンにコーヒーをこぼしてしまい、数字の一部とエンターキーが動きません。今日まで見積りは全部100万円単位のみです。皆様も飲み物には気を付けて下さい。
北見賢一郎	上妻会員、入会おめでとうございます。これからよろしく願い致します。	倉繁 裕	先週土曜日、新日鐵同期入社君津製鐵所初任研修者（君津、室蘭、釜石、エンジニアリング、本社、本配属前）の34年ぶりの同期会がありました。87名の内、30名が東京駅近辺で集まり、旧交を温めました。風貌が殆ど変わっていない数名、大きく変わっている数名、あとは年相応の変化でした。
谷 浩司	金曜から昨日まで仕事で沖縄に2泊3日で行ってきました。天気が心配されましたが、終始晴天に恵まれて良かったです。また、冬ですが気温も24℃程あり大汗をかきダイエットにもなったのではないのでしょうか？今回の面白い商品をどんどん仕事に生かして行きたいと思えます。	廣田 二郎	フー・チン君と卒業旅行に愛媛へ行って来ました（2月3日～5日）。新居浜高専の先生方やお世話になった「オネーサン」にお礼してきました。新居浜ではフー・チン君は人気者でした。
福田 順也	先週の大阪女子国際マラソン、先日の別府大分毎日マラソン、共に日本人の優勝。頑張れ日本！	中野 賢二	今日の夜は新社員の紹介をする為、これから一緒にからあげ作りをします。帰って来た社員に新入社員の作ったからあげを食べさせながら、一人一人に紹介する予定です。（ちなみに、うちの社員は食べ物が無いと一瞬で事務所から居なくなり、パチンコに行ってしまう。）
小川 哲也	柳様、貴重なお話ありがとうございます。上妻様、入会おめでとうございます。よろしく願います。	高橋 雄一	2月3日から、年の節目が始まりました。今年もガンバります。
川名 正志	本日、ロータリー情報を開催いたしました。本日入会の上妻さん、よろしく願い致します。（株）エルフ商事柳様、卓話ありがとうございます。	内藤 智介	2月4日、ロータリー財団補助セミナーに参加しました。ひとりぼっちの予定でしたが、急遽鈴木会長にも参加して頂き、ホッとしました。ありがとうございます。
大森 俊介	柳様、本日はありがとうございます。上妻様これから宜しく願います。	中村 圭一	本日は誕生祝いをありがとうございました。これからも四つのテストを守る人間たるべく歩んでいきたいと思えます。ロータリーの皆様、よろしく願い申し上げます。上妻様、これから宜しく願います。
佐谷 秀世	上妻様、君津RCへの入会おめでとうございます。柳様、素晴らしい卓話ありがとうございます。	西山 肇	
大住 昌弘	今日は、フー・チン君や鹿兒島RCを訪問された方々よりお土産を頂き、有難うございました。昨年		

ます。柳様、卓話ありがとうございました。2月8日（水）の周西小学校での出前教室、しっかりやってきました。

猪瀬 浩      なかなか出席が適わず、すみません。出席出来る時は頑張ってまいりますのでよろしくお願いします。

阿部 昭広      先週、全日本トラック協会の経営者研修会で沖縄に行きましたが、阪神のキャンプ地は20分の滞在しかかかないませんでした。いよいよRYLAが近づいてきました。頑張ります。

吉田 雅彦      上妻様、ご入会おめでとうございます。柳様、本日は貴重なお話をありがとうございました。インフルエンザに気をつけて冬を乗り越えましょう。

特別BOX  
早見 秀一

